
令和４年度 第１回 中瀬小学校運営協議会 会議録 (要点記録) 
 
１ 開催日時   令和４年６月３日 (金) １０時００分から１２時００分まで 
２ 開催場所   中瀬小学校 会議室 
３ 出席委員   山下 勝康、山本 忠雄、村上 雅代、舟橋 弘子、 

鈴木 英之、鈴木 康弘、田中 弥生 
４ 欠席委員   なし 
５ オブザーバー  小杉 幸次 (中瀬協働センター) 
６ 学校支援コーディネーター  田中 弥生 
７ 学 校  宮崎 秀樹 (校長)、原 欣嗣 (教頭)、平野 将太郎 (ＣＳ担当教職員)、  

冨永 幸代 (ＣＳディレクター) 
８ 教育委員会  堀田 洋一 (教育総務課) 
９ 傍 聴 者  なし 
10 協議事項   

(１) 会長の選出及び副会長の指名について 
(２) 議長の選出について 
(３) 中瀬小学校運営基本方針について 
(４) 本年度のコミュニティ・スクールの進め方について 

11 会議録作成者  ＣＳディレクター 冨永 幸代 
12 会 議 記 録 
   司会の平野(ＣＳ担当職員)から、委員全員の出席があり、過半数に達しているため、会議が成立し

ている旨の報告があった。 
 

(１) 会長の選出及び副会長の指名について  
司会から、会長の選出について委員に意見を求めたところ、村上委員から山本忠雄委員を会長

に推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。また、その後、会長に選任された山
本委員から、村上雅代委員を副会長に指名する旨の報告があった。 
 

(２) 議長の選出について 
司会から、山本委員を推挙する旨の発言があり、協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 
(３) 中瀬小学校運営基本方針について 

議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき学校運営基本方針について説明があり、委員
からは、以下の発言があった。 
 

・教科担任制について、先生方はどのような意見を持っているか。(村上委員) 
→自分のクラスだけでなくいくつかのクラスを担当すると、他の児童とも関わるので、対応の仕



方や様子が分かるため「良い」という意見や、授業の組み立てが計画しやすいという意見があ
る。ずっと見てきた自分のクラスの児童を見る時間が今までより少なくなってしまうので少
し不安を感じるところもあるが、システムが変わることに順応していかなければならないと
感じている教員もいる。（校長） 

・教科担任制で色んなクラスに入っていくなかで気が付いたことに対して、先生同士の連携はどの
ようにしているか。（村上委員） 
→もっと連携を密にできればよいと思う。その点は課題である。（校長） 

・グランドデザインは年度毎に変わるのか。先生が替わっても継承されるのか。（康弘委員） 
→グランドデザインは昨年より少し変わった点はあるが、今まで中瀬小学校が培ってきたもの
は引き続いている。次の校長にも継承していく。継続されるものもあり、改善されるものもあ
る。（校長） 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 
 

(４) 本年度のコミュニティ・スクールの進め方について 
議長の指示により、ＣＳ担当教職員の平野から、別紙資料に基づき本年度のコミュニティ・ス

クールの進め方について説明があり、委員からは、以下の発言があった。 
 

  ・しっかり考えていると感心する。(英之委員) 
・仕事を持つ保護者が多いため、在園・在学児童の保護者からボランティアを探すのは大変難しいと
思う。自分の得にならないことをやりたがらない人もいるのでさじ加減が難しい。地域のなかには
進んでやって下さる方もいるが、地域の活動も人がいなくて困っていることもある。(田中委員) 

  ・学校が気付いてない情報や人材があると思うので、リストアップなどがあれば良いのでは。(舟橋
委員) 

  ・中瀬地区は安定している地域だと思う。地域のスポーツクラブなどがあり、チームワークが作られ
ている。中瀬地区を良くしようという気持ちが皆さんにあるのか、とても良い地区だと思う。(山
下委員) 

  ・中瀬協働センターには様々な活動をしている方々がいるので、こちらにいる人材で出来ることが
あるのではないかと思う。学校でテーマを先に決めてしまわないほうが良いのでは。(小杉委員) 

・ＰＴＡ会長としての学校運営委員の任期は１年だが、継続して３年程度の任期があるとよいので
は。(康弘委員) 

・中瀬小学校の応援団となり、皆さんで力を合わせ、やって良かったねという風になれるような活動
にしていきたい。(山本委員) 

 
 その他の連絡事項 

司会から、第 2 回会議は、令和 4 年 12 月 16 日(金)午前 10 時 00 分から会議室で開催する旨
の報告があった。 


